



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Jueves 05 de Agosto de 2004

Noticias de Medios Escritos

+Nuevo reparto libero-sandinista. (Pág. 3 A)

+El Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), encabezados por sus caudillos, el liberal Arnoldo Alemán y el sandinista Daniel Ortega, están negociando un “paquete” de intereses políticos y económicos, que incluye el nombramiento de funcionarios a cargos públicos, excarcelar al ex presidente Arnoldo Alemán, y posiblemente ceder la Alcaldía de Managua al candidato sandinista.

+El diputado Miguel López sugirió al Gobierno del presidente Enrique Bolaños, buscar cómo abrir negociación con una de las dos fuerzas políticas del país, preferiblemente el FSLN, porque el repacto libero-sandinista “es una lucha de burro amarrado contra tigres sueltos”.

+Presión ciudadana por cédulas de identidad. (La Prensa, Pág. 3 A)

+Enormes filas de capitalinos presionan a las autoridades electorales en las oficinas de Cedulación, para tramitar su documento de identidad, a escasos cinco días de expirar el plazo para que puedan solicitar su cédula, confirmó ayer el presidente del Consejo Electoral Municipal (CEM), Primitivo Rodríguez.

+Piden destituir a Calderón del CSE.

+El representante legal del Movimiento de Salvación Liberal (MSL), Eliseo Núñez Hernández, introdujo a la primera secretaria del Parlamento una solicitud para destituir al magistrado del Consejo Supremo Electoral, Silvio Américo Calderón, por sustraer un documento de ese Poder del Estado y filtrarlo al Partido Liberal Constitucionalista.

¿Para qué una Alianza por la República? (La Prensa, Opinión. Mauricio Mendieta Herdocia)

“Históricamente las alianzas políticas en Nicaragua han tenido una duración efímera, porque han sido electoreras. Pero la Alianza por la República es diferente en su forma, en sus objetivos y en sus propósitos. Son cinco partidos firmemente convencidos de que deben realizar un esfuerzo organizado con sentido trascendente y estratégico. La propuesta de la Alianza consiste en establecer compromisos y alianzas con la comunidad. Es como un pacto social con el pueblo y a la luz pública, para trabajar juntos y resolver los principales problemas y necesidades de las diferentes comunidades. La Alianza va a participar en las próximas elecciones municipales apoyando liderazgos locales y representativos de las diferentes comunidades; gente que deberá estar comprometida con su comunidad y con un ideario de servicio para resolver sus principales problemas. La transformación de Nicaragua comienza por la transformación de sus municipalidades. La Alianza quiere sembrar la esperanza en cada uno de los corazones de los nicaragüenses, esperanza que todos juntos y en alianza podemos construir un Nicaragua mejor

+Piden destitución de director de cedulación (La Prensa, Pág. 8 B)

+Presidente del CED de Estelí lo señala de cobrar 200 córdobas por cada negativa de partida de nacimiento y llegar ebrio al trabajo.

+Directivo liberal dice que hay intención de destituirlo porque ha desempeñado bien su cargo.

+“No usaremos dinero público en la campaña”. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+Israel Kontorowsky, jefe nacional de campaña de la Alianza por la República (APRE), prometió que no usarán recursos del Estado en la campaña electoral, e incluso pidió a los medios estar atentos al uso de los recursos estatales y denunciarlo públicamente.



Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

15/06/10 11:00

+MSL recusará a Calderón. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+Piden destitución al Parlamento

+Pablo Ayón asume Presidencia de EyT. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Además se incorporó a Verona Gurdíán, gerente general de Xerox y Gabriel Solórzano como asesores legales del organismo de observación electoral.

+Ayón dijo que espera mantener una buena relación con el CSE en la supervisión de los comicios electorales, ya que fue electo por tres años. "No es agradable para nosotros señalar algunos puntos en el que incurre el Poder Electoral, pero es nuestra obligación como Ética y Transparencia", apuntó.

+Asesores presidenciales y cúpula del APRE planean desmontar fórmula. (Bolsa de Noticias, Portada)

+Teller:

+Las estrategia es: respaldar a Pedro Joaquín Chamorro para buscar entendimiento con el PLC y lograr espacios en el poder legislativo y el ejecutivo en el 2006.

+A Fiallos le dice que tiene una candidatura regalada.

+A Córdova, que su candidatura a vice alcalde es piñateada.

+Dice que el APRE apenas ha logrado registrar a duras penas el 10 por ciento de los fiscales de mesa requerido en el municipio de Managua.

+Alcaldes se prepara para el traspaso de mando. (Bolsa de Noticias, Pág. 12)

+Las autoridades del Instituto Nicaragüense de Fomento Municipal (INIFOM) convocaron a los alcaldes de esta zona del occidente del país, a los organismo no gubernamentales, a los sectores que inciden en el territorio e instituciones del Estado, al lanzamiento oficial del Traspaso de Gobierno Locales, que por mandato de la ley del Concejo Municipal saliente de entregar de manera ordenada y transparente al concejo entrante.

Programas de Opinión de Televisión

CDNN 23

Programa: Entrevista CDNN

Fecha: 04 de Agosto de 2004

Presentador: Nubia Iris Navarrete

Invitado: Dr. Róger Guevara Mena (Analista Político)

Tema: Elecciones Municipales

+El Dr. Guevara Mena considera que el PLC tiene una fórmula atractiva con las siguientes fortalezas: 1.- El nombre, porque Pedro Joaquín Chamorro proviene de una de las familias más tradicionales del país. 2.- Los medios de comunicación se han identificado con la formula y están dándole la proyección necesaria. 3.- El PLC sigue siendo un partido fuerte, pese a los conflictos que han tenido. Sin embargo, señaló que Pedro Joaquín debe acercarse un poco más al pueblo, porque hasta ahora algunos piensan que es un candidato burgués para una población burguesa.

+En cuanto al FSLN, Guevara cree que entre las fortalezas que tiene están: 1.- El verticalismo del partido, que de alguna forma garantiza votos. 2.- La combinación de la fórmula (Marenco-Argüello), porque Dionisio Marenco es muy capaz y Alexis Argüello es muy popular.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

15/06/10 11:00

+Comentó que existe un “voto cautivo” que el FSLN podría conquistar en este tiempo que queda para las elecciones.

+Guevara Mena calificó al APRE como una erosión del PLC, pero sin mucha fuerza, e indicó que como el APRE se formó a la sombra del poder, puede diluirse fácilmente.

+Para Guevara, ninguno de los partidos tiene una mayoría determinante, pues existe un “voto vacilante”, que es el que va a decidir cuál partido ganará las próximas elecciones y eso podría depender del mejor programa de gobierno municipal, según Guevara Mena.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Invitado: Pablo Ayón (Presidente de Ética y Transparencia)

Tema: Medidas burocráticas del CSE

El Presidente de Ética y Transparencia, Pablo Ayón, demandó al CSE desistir de sus demandas burocráticas, las que consisten en que los observadores electorales paguen sus credenciales a un costo que va entre los 50 y 100 córdobas, además de presentar un certificado de policía, lo que aumenta los costos por cada observador.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Lic. Alejandro Fiallos (Candidato a alcalde de Managua por APRE)

Tema: Elecciones Municipales

El licenciado Alejandro Fiallos aseguró que lo ocurrido en el CSE es parte del pacto entre Daniel y Alemán y parece que Pedro Joaquín Chamorro “anda en alitas de cucaracha”.

Retó a todos los candidatos a alcaldes de Managua para que realicen un debate televisivo para exponer sus programas de campaña.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Eliseo Núñez (Movimiento de Salvación Liberal)

Tema: Elecciones Municipales

El doctor Eliseo Núñez manifestó que ellos quieren un protector del liberalismo en Nicaragua ante los embates que está sufriendo el Partido Liberal, que hasta el año pasado era el único que estaba en la sala extrapolítica. En cuanto a las elecciones municipales Núñez mencionó que empezarán consolidando las alcaldías departamentales, porque son fáciles de enfrentar y no requieren un gran aparato publicitario como Managua. Indicó que sus candidatos para Managua serán el doctor Sergio García Quintero para alcalde y como vice el señor José Román Bonilla.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 15/06/10 11:00

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Dionisio Marengo (Candidato a alcalde de Managua por el FSLN)

Tema: Resultados de encuesta de candidatos a alcaldes de Managua

Dionisio Marengo dijo que los resultados de la encuesta financiada por empresas privadas, la cual fue analizada por el Gobierno del Presidente Bolaños para conocer la preferencia de la población acerca del APRE y de su candidato, ha provocado mucha preocupación en el Gobierno y en algunos embajadores, como es el caso de la embajadora de Estados Unidos, que ante estos resultados están evitando que compitan varios partidos de derecha con el FSLN, debido que con el voto disperso no le ganan al FSLN. Según Marengo la suma de los resultados del resto de candidatos no iguala a los resultados obtenidos por él. Asimismo, Marengo denunció que el PLC está preparando una campaña de desprestigio en su contra y así tratar de disminuir la aceptación que ha tenido en la población de Managua.

Programas de Opinión de Radio

Radio 15 de Septiembre

Programa: Juventud al rojo vivo

Fecha: 04 de Agosto de 2004

Director: Cristian López / Douglas Sandoval

Tema: Críticas al Gobierno

+Sandoval dijo que el APRE está siendo financiado con recursos del Estado y que si decían lo contrario, "a las pruebas se remitían".

+Comentaron que durante el Gobierno de Alemán beneficiaron a los maestros con láminas de zinc, pero que en este gobierno no les dan nada. También criticaron a la Primera Dama por haber repartido ropa usada en un municipio cerca de Jinotega.

Noticias de Televisión

+La idea de que estudiantes de secundaria sean capacitados como fiscales para las próximas elecciones municipales, es bien visto por Sergio Cuaresma, "toda participación ciudadana es positiva, siempre que sea de manera responsable". Sin embargo Carlos Tünnermann dijo que no se debería distraer a los estudiantes de sus obligaciones. **(Fecha: 04 de Agosto de 2004. Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua